



4. Int.
Dolomitenpokal
F5L *und Tiroler*
Landesmeisterschaft

Ausschreibung
Invitation

03. Aug- 04. Aug 2024

MFC Lienz



AUSTRIA



4. Int. Dolomitenpokal
03.08 - 04.08 2024
MFC LIENZ / AUSTRIA

F5L



- Veranstalter:** MFC Lienz
- Wettbewerbsleiter:** Hannes Libiseller, Dietrich Fritz
- Jury:** Wird vor Ort aus den Teilnehmern berufen.
- Organisationsleiter:** Peter Dietrich peter.dietrich@hotmail.com
- Wettbewerbsort:** Modellflugplatz Lienz Osttirol <https://www.modellfliegerclub-lienz.at/50-contact/>
- Wettbewerbstermin:** 03.08.2024 -04.08.2024
- Wettbewerbsklasse:** F5L
- Wettbewerbsregeln:** FAI Sporting Code Section 4, Aeromodelling CIAM General Rules, 2023 Edition,
Sporting Code Section 4 - F5 Electric, 2023 Edition
- Wettbewerbsbestätigung:** Die Wettbewerbe sind unter den Nummern IW 06/2024 und LM23/2024 von der ONF bestätigt sowie im FAI-Terminkalender 2024 eingetragen.
- Teilnahmeberechtigung:** Alle Mitglieder des OAEC und ausländischer Aeroclubs mit gültiger FAI-Sportlizenz 2024 und **ACG-Registrierung**.
- EU Regulatorien:** Es ist eine Registrierung des Piloten nach Art.14 EU-VO 2019/247 und Anbringung dieser an jedem Modell erforderlich. Ein Kompetenznachweis ist nach Verlangen vorzulegen.
- Wertung:** Einzelwertung und Jugendwertung
Die Tiroler Landesmeisterschaft wird aus dem Ergebnis herausgewertet.
- Protest:** Proteste sind sofort und schriftlich gegen Erlag von 30.-Euro bei der Wettbewerbsleitung einzubringen.



4. Int. Dolomitenpokal
03.08 - 04.08 2024
MFC LIENZ / AUSTRIA

F5L



- Wettbewerbsordnung:** Diese wird vor Beginn des Wettbewerbs bekanntgegeben, sie ist für alle Teilnehmer bindend.
- Haftung:** Der Veranstalter übernimmt keinerlei Haftung für eventuelle Personen oder Sachschäden die über die Veranstalterhaftpflicht hinausgehen. Die Teilnehmer müssen über den ÖAEC oder eine gleichwertige Versicherung haftpflichtversichert sein.
- Nennung:** Die Nennung ist bis spätestens 30.07.2024 unter https://flugbewerbe.com/competition/4.int._dolomitenpokal_lienz_f5l/390228 zu tätigen.
- Nenngeld:** Das Nenngeld beträgt € 35.- Euro, Jugend € 20.- Euro und ist vor Beginn des Wettbewerbes zu entrichten.
- Preise:** Pokale, Urkunden, Sachpreise
- Sonstiges:** Für Verpflegung am Platz ist für beide Veranstaltungstage gesorgt.
Aufgrund des begrenzten Parkplatzes ist Camping nur begrenzt möglich.
Bitte vorher mit dem Veranstalter abklären.
Training ist ab Freitag 02.08.2024 ab 9:30 Uhr möglich.
- Programm:** 03.08.2024
8:00 Uhr Anmeldung u. Altis Überprüfung
9:00 Uhr Begrüßung u. Briefing
9:15 Uhr Start Runde 1 geplant sind bis zu 10 Vorrunden bis spätestens 18:00 Uhr.
04.08.2024
9:00 Uhr Fortsetzung des Bewerbs mit bis zu 5 Vorrunden bis spätestens 13:00 Uhr
Anschl. 2 Fly off Jugend und 3 Fly off Senior ebenfalls 2 Fly off für die T-LM
Änderungen in der Zeiteinteilung bleiben dem Veranstalter aus organisatorischen oder witterungsbedingten Gründen vorbehalten.
- Siegerehrung:** Findet ca. 1 Stunde nach Ende des Wettbewerbs statt.





4. Int.
Dolomitenpokal
F5L und Tiroler
Landesmeisterschaft

Ausschreibung
Invitation

03. Aug- 04. Aug 2024

MFC Lienz



AUSTRIA



4. Int. Dolomitenpokal
03.08 - 04.08 2024
MFC LIENZ / AUSTRIA

F5L



- Organizer:** MFC Lienz
- Competition manager:** Hannes Libiseller, Dietrich Fritz
- Jury:** Appointed on site from the participants.
- Organization manager:** Peter Dietrich peter.dietrich@hotmail.com
- Competition location:** Model airfield Lienz <https://www.modellfliegerclub-lienz.at/50-contact/>
- Competition date:** 03.08.2024 -04.08.2024
- Competition class:** F5L
- Competition rules:** FAI Sporting Code Section 4, Aeromodelling CIAM General Rules, 2023 Edition,
Sporting Code Section 4-F5 Electric, 2023 Edition
- Confirmation of competition:** The competitions have been confirmed by the ONF under the numbers IW 06/2024 and LM23/2024 and are entered in the FAI Calendar 2024.
- Eligibility for participation:** All members of the OAEC and foreign aeroclubs with a valid FAI Sport License 2024 and **ACG registration**.
- EU regulations:** The pilot must be registered in accordance with Art. 14 EU Regulation 2019/247 and this must be displayed on each model. Proof of competence must be presented on request.
- Scoring:** Individual classification and youth classification
The Tyrol regional championship is evaluated from the results.



4. Int. Dolomitenpokal
03.08 - 04.08 2024
MFC LIENZ / AUSTRIA

F5L



- Protest:** Protests must be submitted to the competition management immediately and in writing against payment of € 30.
- Competition procedure:** Will be announced before the start of the competition and is binding for all participants.
- Liability:** The organizer assumes no liability for personal injury or property damage beyond the organizer liability. Participants must be insured through the ÖAEC or an equivalent insurance company.
- Competition entry:** The entry must be made by 30.07.2024 at the latest at https://flugbewerbe.com/competition/4.int._dolomitenpokal_lienz_f5l/390228
- Entry fee:** The entry fee is € 35 , youth € 20 and has to be paid before the start of the competition.
- Prizes:** Trophies, Certificates, Goods
- Miscellaneous:** Catering will be provided on site for both days of the event.
Due to the limited parking space, camping is only possible to a limited extent.
Please check with the organizer beforehand.
Training is possible from Friday 02.08.2024 / 9:30 am.
- Program:** 03.08.2024
- 8:00 am: Registration and Altis verification
- 9:00 am: Welcome and briefing
- 9:15 am: Start round 1. Up to 10 preliminary rounds are planned by 6:00 pm
04.08.2024
- 9:00 am: Continuation of the competition with up to 5 preliminary rounds by 1:00 pm
Afterwards 2 fly off youth and 3 fly off senior also 2 fly off for the T-LM
- The organizer reserves the right to change the time schedule for organizational or weather-related reasons.
- Award ceremony:** Takes place approx. 1 hour after the end of the competition.

